
Fragen zum Sportpark Wilhelmshöhe (Frau Bockelmann): 

1. Wie ist das Ergebnis zur Umfrage ausgefallen? Ist das Ergebnis öffentlich einsehbar? 

2. Wieviel Fläche ist für den Sportpark vorgesehen? Ist ein Plan für den ganzen Platz 

einzusehen? 

3. Werden die neuen Tore weiterverwendet? 

4. Aus welchem Material sind die Geräte? 

5. Wer wartet die Geräte? 

6. Sind Mülleimer geplant? 

7. Wie ist die Reinigung geplant? 

8. Soll es eine öffentliche Toilette geben? 

9. Werden Flächen versiegelt? 

 

Zu1. Am 02.05.22 hat Herr Menke unter TOP 7 mündlich berichtet. 

Am Bahnhof wünschten sich von den 719 Befragten die meisten Kinder und Jugendlichen 

einen Fußball/Basketballplatz und eine Parkouranlage. 

Ihnen war W-Lan und ein Wasserspender am wichtigsten. 

Sauberkeit und der Wasserspender wurden von oft genannt. 

An der Wilhelmshöhe war Fußball die erste Wahl. 

Auch hier stand die Parkouranlage (die schon für den Bahnhof vorgesehen wurde) hoch im 

Kurs aber auch ein Trimm-dich-Pfad wurde gewünscht (siehe Antrag der BiZ). 

 

Zu2. Zunächst 25%. Die Hälfte des Platzes ist für Fußball eingerichtet. Neue Tore quer zur 

Fläche stehen bereits. Die andere Hälfte soll zunächst halb mit dem Trimm-dich-Pfad 

gestaltet werden. 

Ein Plan ist im Anhang zur Vorlage 170/2023 einsehbar. 

 

Zu3. JA 

 

Zu4. Beton, Edelstahl, Stahl pulverbeschichtet 

 

Zu5. Der Bereich 322 Stadtgrün 

 

Zu6. Zu gegebener Zeit werden sie aufgestellt 

 

Zu7. Im Reinigungsplan der Spielflächen 

 

Zu8. Ist schon angedacht worden. Es besteht aber dafür noch keine Planung.  

 

Zu9. Lediglich die nach DIN notwendigen Fallschutzflächen an den Geräten haben eine 

geschlossene Oberfläche 

 

 

 


